



令和5年9月29日(金)

座間市立中原小学校

4年学年だより 10月号

今年度もはやいもので折り返しを過ぎる時期となりました。暑さが依然として残り、体調を崩す児童も増えております。10月4日(水)の連合音楽会が間近に迫ってきました。体調を万全にして本番に臨み、これまで一生懸命練習してきた成果を発揮してほしいと思います。保護者のみなさまの応援よろしくをお願いします。

《10月の学習予定》

国語	クラスみんなで決めるには プラタナスの木
算数	およその数の使い方と表し方を調べよう 計算のやくそくを調べよう
社会	自然災害に備えるまちづくり 地域で受けつがれたもの
理科	自然のなかの水のすがた すずしくなると とじこめた空気と水
音楽	かけ合いと重なり 合唱
図工	ギコギコトントンクリエイター ことばから表そう
体育	セストボール とび箱運動
道徳	心の体温計 ブラジルからの転入生 みかん出し
総合	福祉について(体験しよう)
外国語活動	Do you have a pen?

《お知らせとお願い》

○連合音楽会について

10月4日(水)の連合音楽会では、ハーモニーホールにて「BELIEVE」を合唱します。はやめに給食を済ませ(給食の献立が、スープがなくなる代わりに、バナナが丸ごと一本となります。)バスでハーモニーホールへ向かいます。帰りのバスの学校着が16:10を予定しております。普段より下校時刻が遅くなりますのでよろしくお願いします。なおこの日はリュックで登校します。(帰りのリュックの中の持ち物は、水筒、ハンカチ *雨天時 上履き ビニール袋)

○朝会(4学年合唱発表)について

連合音楽会の前日、10月3日(火)の8:25~ 中原小学校体育館にて、4年生の連合音楽会で歌う予定の「BELIEVE」の合唱の発表を予定しております。連合音楽会当日は保護者の参観はできませんので、朝会が児童たちの合唱の発表を参観できる貴重な機会となります。ご参観いただき、翌日、本番発表を控えた4年生児童たちにYELLを送っていただければと思います。なお、撮影は可能ですが、撮影した動画や写真をSNS等にアップする等の行為は個人情報保護の観点からお控えいただき、個人で楽しむ範囲内で視聴していただければと思います。

○彫刻刀について

先日、彫刻刀の購入用封筒をお配りしました。購入を希望される方は、代金を入れて10月6日(金)までに提出してください。使用は3学期からの予定ですので、学校で購入されない方はそれまでにご用意をお願いいたします。
*裏面に続きます

○秋の遠足

10月19日（木）に秋の遠足を実施します。雨天実施で場所は横浜方面です。遠足の内容や費用について詳しくは後日配付予定の遠足だよりでお知らせします。